



La salud digital debe ser una parte integral de las prioridades de salud



La salud digital

debe ser una parte integral de las **prioridades de salud** y beneficiar a las personas de una manera ética, segura, confiable, **equitativa y sostenible**. Debe desarrollarse con principios de transparencia, accesibilidad, escalabilidad, replicabilidad, interoperabilidad, privacidad, seguridad y confidencialidad.

Según la Organización Mundial de la Salud en su documento Estrategia Mundial sobre Salud Digital 2020 al 2025 indica que, la transformación digital de la atención médica puede ser disruptiva; sin embargo, el uso de tecnologías como el Internet de las cosas, atención virtual, monitoreo remoto, inteligencia artificial, análisis de big data, blockchain, dispositivos portátiles inteligentes, plataformas, herramientas que permiten el intercambio y almacenamiento de datos y herramientas permiten la captura remota de datos y el intercambio de datos y el intercambio de información relevante en todo el ecosistema de la salud.

(Global strategy on digital health 2020-2025. Geneva: World Health Organization; 2021. Licence: CC BY-NC-SA 3.0 IGO.)